

VENELLES

● **Les foulées solidaires du Speedy club venellois.** La 19^e Foulée veneloise avait déjà permis au Speedy Club, en mai dernier, de récolter la somme de 650 € pour l'association Rêves et la réalisation des rêves des enfants atteints de maladie graves.

Samedi dernier, c'est au profit des malades atteints du cancer que 37 membres, avec six podiums individuels, ont participé à la Foulée Ressource des Milles (photo). Nous retrouverons les "Speediens" pour l'ouverture et le port de la flamme du Téléthon le vendredi 4 décembre au soir. Le lendemain 5 décembre, *"ils prêteront leurs jambes pour récolter des dons au profit de l'Association Française contre les myopathies"*, ajoute René Faure, le président du premier club au challenge du nombre en pays d'Aix.

→ Renseignements : René Faure, ☎ 06 63 27 28 89.

/PHOTO S.L.

